



communiqué

Date **Le 19 mai 1994**
Pour publication

N° 103

M. OUELLET NOMME L'AMBASSADEUR POUR LA CANDIDATURE DE QUÉBEC AUX JEUX OLYMPIQUES D'HIVER DE 2002

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Arthur C. Perron au poste d'ambassadeur du Canada pour le soutien de la candidature de Québec pour les Jeux olympiques d'hiver de 2002.

«Nous savons que le combat sera dur. Mais la Ville de Québec a une proposition solide qui sera grandement appuyée par la compétence et l'expérience internationale de M. Perron. La Ville de Québec est un site idéal pour les Jeux, et tous les Canadiens seront fiers d'avoir à nouveau les Jeux olympiques d'hiver dans leur pays», a déclaré M. Ouellet.

L'ambassadeur Perron est un diplomate de carrière qui s'est joint au ministère des Affaires étrangères en 1968. Il a été affecté à Paris, Alger, Manille et Sydney, et était récemment ambassadeur du Canada à Bangkok. Sa nomination est une autre manifestation de l'appui fédéral à la candidature de la Ville de Québec pour la tenue des Jeux d'hiver de 2002.

Au nom de M. Michel Dupuy, ministre du Patrimoine canadien et responsable de Sports Canada, M. Ouellet a aussi annoncé le décaissement de 1,7 million de dollars comme deuxième versement sur les 2,5 millions de dollars que le gouvernement fédéral s'est engagé à verser pour appuyer la candidature de la Ville de Québec.

Le financement de ce programme est prévu dans le budget fédéral déposé en février 1994, et s'inscrit dans le cadre financier déjà en place.

Une courte notice biographique de M. Perron figure au verso.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

NOTICE BIOGRAPHIQUE

M. Arthur C. Perron, est né à Halifax (Nouvelle-Écosse). M. Perron (Baccalauréat en commerce, Université Laval, 1966; Maîtrise en commerce [administration des affaires], Université Laval, 1967) est entré au Service des délégués commerciaux en juin 1968. Il a été affecté à Paris, à Alger, à Manille et à Sydney. Récemment, il a occupé le poste d'ambassadeur auprès du Royaume de Thaïlande avec accréditation simultanée auprès de la République démocratique populaire lao et de la République socialiste du Viet Nam. À Ottawa, il a été chef adjoint de la direction de l'Afrique et du Moyen-Orient, directeur adjoint des Affectations, directeur du Personnel, directeur général des Opérations du personnel et directeur général de l'Asie et du Pacifique Nord. M. Perron et son épouse, M^{me} Nicole Rousseau, ont deux enfants.